

TRÁFICO

Reabierto el puente sobre la N-400

El puente situado en la autovía de Toledo, A-42, sobre la N-400 quedó abierto al tráfico el pasado martes, según confirmó el Ministerio de Fomento. Así, la autovía a su paso por Toledo recobró su configuración inicial desapareciendo todos los desvíos de tráfico realizados durante las obras. En nota de prensa remitida por la Delegación del Gobierno indican que las obras, declaradas de emergencia, han consistido en la demolición de la estructura existente situada en la A-42 sobre la N-400 y la posterior construcción de una nueva estructura. Para la ejecución de los trabajos ha sido necesaria la realización de desvíos de tráfico de la calzada afectada y, por tanto, la realización de actuaciones para la reordenación del mismo.

MEDIOAMBIENTE

Estudian abrir un 2º 'punto limpio'

El presidente de la Junta de Distrito Norte y concejal de Servicios, **Gabriel González**, anunció en la reunión de este órgano municipal, el pasado lunes, la posibilidad de construir un punto limpio, que gestionaría Sufi, la concesionaria del servicio de limpieza y recogida de residuos, en una parcela dotacional de titularidad municipal situada en las inmediaciones del aparcamiento de la plaza de Grecia. El Ayuntamiento tiene intención de comunicar esta propuesta al Gobierno regional para conocer si la parcela, de 2.000 metros cuadrados, es adecuada para plantear una infraestructura similar a la que funciona en la calle Jarama, en el Polígono Industrial. La buena acogida de esta instalación es lo que ha llevado al Ayuntamiento a plantearse la posibilidad una segunda en la zona norte de la ciudad.

AZUCAICA

El centro de salud, a finales de 2011

El Gobierno regional empezará a principios de 2011 la construcción del nuevo centro de salud de Azucaica, cuyas obras tienen un plazo de ejecución de diez meses, por lo que los vecinos de este barrio toledano podrán beneficiarse de la infraestructura a finales del próximo año. Así lo anunció el consejero de Salud y Bienestar Social, **Fernando Lamata**, que junto al alcalde de Toledo, **Emiliano García-Page**, presentaron el proyecto en la zona donde se construirá el nuevo centro sanitario. La Junta de Comunidades aprobó el pasado mes de julio una inversión superior a los dos millones de euros para el desarrollo de estas obras y el 29 de octubre se abrirá el plazo de ofertas económicas para la ejecución. La presentación corrió a cargo del arquitecto **José Ramón González**, de la empresa Paz+Cal Arquitectura, autora del proyecto. González explicó que el edificio se construirá en una parcela de más de 1.500 metros cuadrados y tendrá una superficie total cercana a los 1.300, en una sola planta para facilitar el acceso de los usuarios. Además, el arquitecto explicó que la edificación también será acorde a las características propias que tiene el barrio de Azucaica, cuya mayor parte de construcciones están ejecutadas en planta baja. El edificio cubrirá así las necesidades asistenciales de los más de 1.400 vecinos que viven en esta zona de la ciudad y, según el consejero, tendrá capacidad para atender a cerca de 6.000 pacientes «en condiciones ideales».



CASCO

Una grúa en la catedral corta el paso dos días

La instalación de una grúa de grandes dimensiones en la confluencia de las calles Hombre de Palo, Trinidad, Nuncio Viejo y Arco de Palacio, para retirar algunos elementos y materiales del claustro de la catedral, que continua en obras, ha provocado el corte del paso peatonal entre la plaza del Ayuntamiento y la calle Hombre de Palo a lo largo del martes y el miércoles. La grúa permanecerá un par de días en este emplazamiento, según señaló el deán de la catedral, **Juan Sánchez**, quien señaló que las obras del claustro se prolongarán hasta el próximo mes de febrero, con toda probabilidad. Respecto a las obras para la reapertura de la Campana Gorda, Sánchez señaló que se iniciarán en los próximos días, pero se emplearán al menos unos seis meses en la remodelación y limpieza de la torre, además de la instalación de la iluminación adecuada, espacios de descanso y señalización que permita el paso en un sentido o en otro. El presupuesto de esta obra es de 5.045 euros.

